

**ACTA SESION ORDINARIA N° 09 DEL CONSEJO
DE LA FACULTAD DE CIENCIA**

(Aprobada en Sesión Ordinaria N° 12 del 27.09.2011)

El martes de 09 agosto de 2011, a las 16:05 horas, se inicia la Novena Sesión Ordinaria del Consejo de la Facultad de Ciencia, presidida por el Decano Sr. Rafael Labarca Briones y el Secretario de Facultad Sr. David Ramírez León.

Asistencia:

- | | |
|---------------------------------|-----------------------------------|
| - Sr. Rafael Labarca Briones | - Decano Facultad de Ciencia |
| - Sr. Luis Rodríguez Valencia | - Vicedecano de Docencia |
| - Sr. Carlos Lizama Yáñez | - Vicedecano de Investigación |
| - Sr. Pedro Marín Álvarez | - Director Depto. Mat. y C.C. |
| - Sra. Gladys Bobadilla Abarca | - Consejera Depto. Mat. y C.C. |
| - Sr. Jorge Urbina Fuentes | - Consejero Depto. Mat. y C.C. |
| - Sr. Bernardo Carrasco Puentes | - Director Depto. de Física |
| - Sr. Ernesto Gramsch Labra | - Consejero Depto. de Física |
| - Sr. Enrique Cerda Villablanca | - Consejero Depto. de Física |
| - Sr. Manuel Meza Lagos | - Representante Funcionarios Adm. |
| - Sr. David Ramírez León | - Secretario de Facultad |

Ausencia:

- | | |
|-----------------------------|------------------------------------|
| - Sr. Daniel Villegas Celis | - Representante de los Estudiantes |
|-----------------------------|------------------------------------|

Tabla

1. *Aprobación de actas*
2. *Informaciones*
3. *Contrataciones*
4. *Posición de la Facultad respecto de la continuidad del 1º semestre de 2011.*
5. *Varios*

+++++

1er. Punto de la Tabla: *Aprobación de actas*

- Quedan pendiente las siguientes Actas: Actas Ord. N° 7 del 12 de julio, Acta Ext. N° 7 del 19 de julio y Acta Ord. N° 8 del 26 de julio. Los señores Consejeros enviarán sus modificaciones por correo, si es que las hay. Las Actas aprobadas serán publicadas en la página y se les informará a los profesores de la planta regular.

2do. Punto de la Tabla: *Informaciones*

- El señor Decano informa que el miércoles 3 de agosto se realizó una reunión con el señor Rector, en donde manifestó, la preocupación de Rectoría, ya que quiere que los profesores hablen con los alumnos para que estuvieran al tanto de lo que esta sucediendo. Ese mismo día, se realizó una reunión de Coordinación con los Directores del Departamento de Matemática y C.C. y Física, aquí en el Decanato y se les planteo lo que había indicado el señor Rector. Se quedo de acuerdo que los Consejos de Departamento se reunieran con los Centros de Alumnos para que se informarán de lo que estaba pasando. El viernes se realizaron ambos Consejos.

- El día jueves se hicieron dos marchas no autorizadas. En este conflicto están involucrados gran parte de los estudiantes de las instituciones del Consejo de Rectores y de algunas Universidades Privadas. Los estudiantes de la Universidad Católica han participado en este conflicto pero han completado su semestre. La mayor parte de los estudiantes de esa Universidad, han tenido un desarrollo curricular normal. La situación de acá es distinta, con algunas excepciones en postgrado y alguno que otro curso, el resto está detenido. La situación que le preocupa, muy en particular, se refiere los que están listos para egresar, le parece que deberíamos darles una opción.
- El señor Bernardo Carrasco Puentes, menciona que se realizó una reunión con los presidentes de las carreras de Ingeniería en Física y Licenciatura en Educación en Física y Matemática. Están dispuestos a perder el semestre hasta lograr los objetivos que se han planteado. Se quedó de acuerdo en que se les va a aportar con tareas para apoyarlos y no tener problemas por si se reanudan las clases. Solamente el posgrado ha terminado con sus actividades y dispuesto a comenzar el segundo semestre.
- El señor Pedro Marín Álvarez, dice que el Consejo del Departamento de Matemática y C.C. se reunió el viernes pasado, con los centros de alumnos de Ingeniería en Matemática, Licenciatura en Educación Matemática y Computación, Licenciatura en Ciencia de la Computación, Ingeniería Estadística. Asistieron los 4 presidentes de los centros de alumnos. Expusieron cada uno de los presidentes, no había mucha diferencia entre uno y otro. El Consejo acordó en que siguieran asistiendo a las reuniones mientras esto continúe.
- El señor Decano, informa que asistió con el señor Ernesto Gramsch Labra, a una visita a terreno, en relación a un proyecto que el Profesor Gramsch realiza con el Ministerio de Vivienda y Urbanismo y el Ministerio de Energía. Han instalado en Cerro Navia, en una población, colectores de energía solar, que sirven para tener agua caliente y luz para el pasaje y el profesor certifica que el funcionamiento sea el adecuado.
- El señor Carlos Lizama Yáñez, menciona que en Física ya se terminó la docencia de posgrado, en el caso de Matemática el Magíster en Matemática, tiene alguna de sus clases en común con Ingeniería en Matemática y tienen clases pendientes. Se refiere a las reuniones del comité superior de Investigación, existen dos cosas: una propuesta de modificación de reglamento de posgrado y una propuesta de asignación de productividad que está realizando la Vicerrectoría de Investigación. El próximo viernes se realizará una reunión, para sancionar la modificación al reglamento a la beca posgrado. Tuvo una reunión con el señor Víctor Guiñez y Pedro Ubilla del Departamento de Matemáticas y CC, y los señores Juan Carlos Retamal y Juan Escrig del Departamento de Física, para discutir estas propuestas y tener una proposición en común. En el caso de posgrado, lo que quiere la Universidad que los estudiantes retribuyan vía docencia estas becas. Para esto se está proponiendo para becas de arancel, en el caso de Magíster 4 horas de docencia y en el caso de doctorado 8 horas de docencia directa.
- El señor Decano, menciona que el nuevo Profesor Universitario, debiera ser comprometido con la investigación sobre todo en los años iniciales.
- El señor Luis Rodríguez Valencia, menciona que se ha seguido trabajando en el régimen curricular. Esta semana vinieron dos personas a entrevistarle. Envío al señor Decano, una propuesta de Resolución para la creación de los comités de Pregado.
- El señor Carlos Lizama Yáñez, se refiere a los centros como el Félix Klein, Cedetec, Cedena y piensa que estos centros debieran tener algún tipo de organización independiente de la Facultad.

- El señor David Ramírez León, dice que el señor Carlos Lizama Yáñez, era miembro de la comisión de Puntaje del Departamento de Matemática y hay que reemplazarlo. De acuerdo al decreto n° 26, en el próximo Consejo tiene que ir en un punto de la tabla. En el próximo Consejo de Facultad se realizará el sorteo.

3er. Punto de la Tabla: Contrataciones

Acuerdo N° 24/2011 del Consejo de Facultad

Después de analizadas las propuestas que se indican a continuación el Consejo de Facultad con el acuerdo de la unanimidad de los miembros asistentes aprueba las siguientes contrataciones:

DEPARTAMENTO DE MATEMÁTICA Y C.C.:

Nombre : Gonzalo Villarreal Farah
 N° de Horas : 08 horas
 Desde : 16 de septiembre de 2011
 Hasta : 30 de diciembre de 2011
 Observación : Renovación de contrato

Nombre : Daniela Herminia Rojas Bastías
 N° de Horas : 04 horas
 Desde : 16 de septiembre de 2011
 Hasta : 30 de diciembre de 2011
 Observación : Renovación de contrato

Nombre : Dinko Mitrovich García
 N° de Horas : 04 horas
 Desde : 16 de septiembre de 2011
 Hasta : 30 de diciembre de 2011
 Observación : Renovación de contrato

Nombre : Enrique Juan González Lasseube
 N° de Horas : 04 horas
 Desde : 16 de septiembre de 2011
 Hasta : 30 de diciembre de 2011
 Observación : Renovación de contrato

Nombre : Madeleine María Lucia Clerc Tapia
 N° de Horas : 06 horas
 Desde : 01 de agosto de 2011
 Hasta : 30 de diciembre de 2011
 Observación : Aumento de horas

Nombre : Manuel Alejandro Galaz Pérez
 N° de Horas : 04 horas
 Desde : 01 de agosto de 2011
 Hasta : 30 de diciembre de 2011
 Observación : Aumento de horas

4to. Punto de la Tabla: *Posición de la Facultad respecto de la continuidad del 1º semestre de 2011.*

- El señor Decano, señaló que hay una serie de estudiantes que están complicados por la planificación del primer semestre. Por un lado está el conflicto y la necesidad real de egresar y titularse. Tenemos una responsabilidad con nuestros estudiantes, por lo tanto debiéramos tener opciones a lo que está sucediendo. En algunos cursos debieran dar las pruebas, sin realizar clases. Proponer a los estudiantes una opción. No es entrar en conflicto con los estudiantes sino dar soluciones a quienes las requieren. Se hablará con los centros de alumnos, se les plantearán soluciones y se hablará con los Directores de Departamentos y los profesores, para dar las pruebas sin realizar clases.

5to. Punto de la Tabla: *Varios*

- El señor David Ramírez León, lee documento enviado por el señor Pedro Ubilla López, quien solicita un cambio en el reglamento interno del Magíster en Ciencia en la Especialidad de Matemática.
- El señor Decano, menciona que la Universidad está acreditada por 6 años, en Posgrado.
- La señora Gladys Bobadilla, menciona que los estudiantes de Ingeniería en Matemática, siempre aprueban con notas bajas, los cursos en general son exigentes. Hay que encontrar un equilibrio real.

Se cierra la sesión a las 18:00 hrs.



Rafael Labarca Briones
RAFAEL LABARCA BRIONES
DECANO



David Ramírez León
DAVID RAMÍREZ LEÓN
SECRETARIO DE FACULTAD